

Der Schulterschluss des „Reporters“ Faßbender,  
hier alias Max Meier:  
mit Uta Böllinger  
bereits im Juli 2020 in der  
Rastatter Facebook-Gruppe  
mit 18.000 Mitgliedern:



Was der Identitäten-Wechsel-Reporter Heinz Faßbender, alias Max Meier verschweigt ist die Tatsache, dass Uta Böllinger mit zahlreichen Strafanzeigen und Zivilprozessen, gegen Herrn Fritz und/oder gegen Dritte, den Fall öffentlich machte, es daher eigene Öffentlichkeitsarbeit darstellt und auch so gewollt war in der Annahme, die so von Frau Böllinger Angegriffenen, würden sich nicht verteidigen.